



Liebe Eltern,

es war eine wunderbare Projektwoche!

Ein riesiges **Dankeschön** für Ihre Unterstützung bei der Begleitung der Ausflüge, bei den verschiedenen Projektangeboten und am Sportfesttag. Ohne Sie wäre es einmal mehr nicht gelungen!



Eine tolle Woche mit so vielen verschiedenen Eindrücken liegt hinter uns. Wir haben dem Wetter getrotzt und uns nicht unterkriegen lassen. Ich hoffe, Ihre Kinder haben von ihren Erlebnissen berichtet...

Wir haben in dieser Woche einmal mehr gemerkt, was (Draußen-) Bewegung mit unseren Kindern - und auch uns - so macht.

Es hat uns entschleunigt, uns viele Erlebnisse ermöglicht und sehr zufrieden gemacht. Die Kinder hatten neue Lernfelder, sei es beim Zubereiten der gesunden Snacks, beim Buddeln im Acker, dem Überwinden der Höhenangst beim Klettern oder Blindenfußballspielen.

Schauen Sie sich gern die Fotos der Woche auf unserer Homepage an:  
<https://www.montessori-schule-duesseldorf-sued.de/cm/category/allgemein/>

### **Schulfest- Neuer Termin 24.5.2024, 15.30 Uhr**

Leider war das Wetter am Freitagnachmittag so schlecht, dass wir das Schulfest absagen mussten. Wir haben nun einen neuen Termin festgelegt. Am Freitag, den 24.5.24 wollen wir ab 15.30 Uhr das Schulfest bei hoffentlich strahlendem Sonnenschein und 20 Grad ☺ nachholen. Ich hoffe, dass alle Vorbereitungen der Schulpflegschaft auf diesen Termin ohne größere Änderungen übertragen werden können.



### **Bewegter Schulweg**

Wir möchten die Freude an der Bewegung gern weiter mitnehmen und auch nach der Projektwoche fördern.

Darum starten wir ab dem 2.5.24 das Projekt „Bewegter Schulweg“.

Das Ziel der Aktion ist es, dass die **Kinder möglichst zu Fuß, mit dem Rad (oder Roller) zur Schule kommen**. Die mit Muskelkraft erreichten Kilometer sammeln wir in den Klassen in einer großen Liste.



Dazu brauchen wir auch Sie, liebe Eltern. Bitte motivieren Sie Ihre Kinder möglichst bewegt zur Schule zu kommen. Vielleicht können Sie mit den Nachbarskindern Fußgruppen/Fahrradgruppen bilden, die statt des Weges im Elternauto gemeinsam den Weg zur Schule antreten.

Wenn Sie so weit weg wohnen, dass der Schulweg zwingend mit dem Auto geschehen muss, bitten wir Sie, Ihr Kind am großen S-Bahn-Parkplatz/Netto-Parkplatz aussteigen zu lassen, damit Ihr Kind ohne eine Straßenüberquerung von dort zur Schule gehen kann. Damit sammelt es auch Punkte für die Klassentabelle. Wir freuen uns über jeden bewegten Meter, weil wir davon überzeugt sind, dass die Kinder so fröhlicher in den Tag starten und dann noch besser lernen können.

### **Ackerbeete anlegen am Sa, 15.6.24, 10-13 Uhr**

Wir haben in der Projektwoche geackert, gebuddelt und gepflanzt.

Die große Fläche unseres Schulackers (20x12m) ist eine Herausforderung... Daher haben wir uns eine Strukturhilfe überlegt, die es für alle Kinder leichter machen soll zu erkennen, wo gebuddelt und gepflanzt wird und wo Gehwege sind. So haben wir im großen Acker zwei kleinere Beete angelegt. Dafür haben wir mit den Kindern viel Zeit benötigt. Um den gesamten Acker auch langfristig zu organisieren, wünschen wir uns Eltern, die bei der Neuanlage helfen.



Wir erinnern uns gern an die tolle Elternhilfe beim Aufbau des Zirkuszeltens vor zwei Jahren. Das war ein echtes Erlebnis. Darum hoffen wir, dass es erneut einige motivierte Eltern gibt, die uns an einem Samstagvormittag helfen die Beete anzulegen.

Die Steine dazu sind bestellt und der Termin gefunden. Der Hausmeister hat auch Ja gesagt ☺  
Wir machen eine Abfrage über Schoolfox, wer mit

Spaten und Handschuhen für 2-3 Stunden Hand anlegt, um eine tolle Ackerfläche anzulegen, die die Kinder dann (ähnlich wie die Hühner), regelmäßig pflegen.

### **Schlosslauf am So, 2.6.24**

#### **Fehlerteufel im letzten Elternbrief!**

Infos erhalten Sie bald über das Sportteam und die Elternvertretungen der Hai- und Elch-Klasse, die in diesem Jahr im Vorbereitungsteam sind.

Mit sportlichen Grüßen

  
Sandra Gehrke